
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE USERA 

 
 

FECHA: martes 26 enero 2010, a las 19:00 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA SEGUNDA PLANTA DE LA JUNTA 

MUNICIPAL DEL DISTRITO DE USERA -Avda Rafaela Ybarra, 41    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: FERNANDO DE LA JARA AYALA Presidente por delegación 

(Gerente) 
PORTAVOZ: DIEGO RUBIO RUBIO AJDC LA MANCHA 
SECRETARIO: LUIS MORENO CARRETERO 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP CARLOS ANTON LA POZA 

GONZALO CUADRADO ANTOLINO 
Mª LUISA PEREZ DE COLOSIA Y RAYA 
VICTORIA SERRANO MAÑAS 

Grupo político PSOE Mª JESÚS GUMIEL TÉLLEZ 
Grupo político IU ISMAEL DE PABLO SAEZ 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones de Vecinos Mª LUISA DÍAZ RUBIO A.V. ALMENDRALES 

NATIVIDAD FERNÁNDEZ DÍAZ A.V. MESETA DE 
ORCASITAS 
ANTONIO MATA OROZCO A.V. GUETARIA 
ANTONIO MERCHÁN BENAYÁS A.V. MARTES DE 
ORCASUR 
VÍCTOR RENES AYALA A.V. BARRIADA SAN FERMÍN 
representado/a por LUIS ILLANES                              

 
 
ENTIDADES: 
Juveniles SAMUEL EUGERCIOS MARTÍN DE LOS SANTOS 

ASOCIACION JUVENTUD DE USERA 
Mujeres Mª CARMEN SEBASTIÁN GAMELLA AGRUPACIÓN 

MUJERES POBLADO DIRIGIDO ORCASITAS 
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

YULIA NIÑO TCHEMODOUROVA  

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

HELENA TEIXEIRA ARAUJO  

Junta Local de Seguridad ANDRES GONZALEZ GOMEZ  representado/a por 
JOSE LUIS LÓPEZ AUMENTE                                      

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSÉ CARRACEDO PÉREZ  

 
 
INVITADOS: 
  

 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: ÍÑIGO ORTIZ DE MENDIBIL ZORRILLA ASOC. 

COLECTIVO ALUCINOS 
Grupo político PP DAVID GARCIA SEOANE 
Grupo político PSOE AMADOR BARRERO CUADRADO 
Asociaciones de Vecinos HIPOLITO CAÑIBANO CAÑIBANO A.V. LA MANCHA 

JUAN CARLOS MARTÍNEZ ESCRIBANO A.V. CORNISA 
PIEDAD MARTINEZ BIELSA A.V. ORCASUR 
FRANCISCO RODRÍGUEZ PALENZUELA A.V. COLONIA 
BARRIO ZOFÍO 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

MONTSERRAT CONDE GRAVÁN AMPA COLEGIO SAN 
VIATOR 

Deportivas PABLO CUESTA GARCÍA ASOC. JUVENIL DEPORTIVA 
ESCUELA DE FUTBOL USERA 
FELICIANO MORALEDA LOPEZ CLUB NATACIÓN 
MOSCARDÓ 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

CARMEN CANTALEJO PÉREZ 
JULIA FAJARDO GALERA 
Mª CARMEN RODRÍGUEZ RIVAS 
LUIS SANTIAGO REINES 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Lectura y aprobación, en su caso, del  Acta correspondiente a la Sesión 
constitutiva extraordinaria celebrada el día 27 de octubre de 2009 
Tema tratado: Se somete a aprobación el Acta 
 
Observaciones: Se aprueba por unanimidad, con dos pequeñas observaciones 
sobre falta de asistencia de un miembro, y doble aparición de un miembro en una 
Comisión Permanente 
 
 
Punto: 2.- Elección del Presidente, Secretario y portavoz, y componentes de las 
Comisiones Permanentes del Consejo Territorial del Distrito de Usera. 
Tema tratado: Al no poderse constituir formalmente por falta de miembros, el 
Presidente por delegación reitera la invitación, hecha en anteriores sesiones del 
Consejo, a participar en las Comisiones, poniendo a disposición del Consejo al 
personal de la Junta Municipal para ayudar en la convocatoria de las distintas 
Comisiones. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 
Observaciones: Se plantea por los miembros la falta de reuniones previas de los 
componentes de las Comisiones, al no poder convocar formalmente 
 
 
Punto: 3.- Creación de un Grupo de Trabajo para la elaboración de una propuesta 
de actuación en relación con el Presupuesto para 2011. 
Tema tratado: Este punto se toma como consecuencia del acuerdo firmado entre el 
Ayuntamiento de Madrid y la FRAVM. El Presidente reitera, asimismo, la invitación 
a participar en este grupo de trabajo.  
Se ofrecen Mª Luisa Díaz Rubio y Antonio Merchán a participar; quedando abierta 
la participación a más miembros 
 
 
Punto: 4.- Ruegos y preguntas 
Tema tratado: Luís Illanes comenta los problemas de asfaltado en la Avda. de 
Andalucía. 
José Carracedo pregunta por la ausencia de periódicos en los Centros Municipales 
de Mayores. 
Antonio Merchán pregunta por la situación del vallado exterior del Colegio 
Calasanz. 
Varios miembros preguntan por la operatividad, validez y eficacia de los Consejos 
Territoriales 
 

 
 
 
 


